

Im Vergleich zu den Vorjahren ist der Anteil der Verfahren, die wegen Staatsverbrechen auf der Grundlage von Arbeitsergebnissen des MfS eingeleitet werden konnten, an der Gesamtzahl der wegen Staatsverbrechen eingeleiteten Ermittlungsverfahren annähernd gleichgeblieben.

1976	91,6 %
1977	87,8 %
1978	87,6 %

Der Anteil von Ermittlungsverfahren, denen registriertes operatives Material zugrunde liegt, an der Gesamtzahl der in Bearbeitung genommenen Verfahren, entwickelte sich seit 1976 folgendermaßen:

1976	27,77 %
1977	31,97 %
1978	31,10 %

Bei Verfahren wegen Staatsverbrechen hat der Anteil des operativen Materials folgende Entwicklung genommen:

1976	50,4 %
1977	57,9 %
1978	67,4 %

Der Anteil registrierten operativen Materials an der Gesamtzahl der in der jeweiligen Deliktgruppe eingeleiteten Verfahren hat sich wie folgt entwickelt:

	1976	1977	1978
Spionage (einschließl. Unternehmen des Verrats nach ungesetzl. Grenzübertreten)	35,7 %	46,2 %	55,2 %
Staatsfeindliche Verbindungen	45,7 %	56,3 %	59,4 %
Terror	16,0 %	23,3 %	26,3 %
Staatsfeindlicher Menschenhandel	46,6 %	33,0 %	45,8 %
Staatsfeindliche Hetze	67,1 %	74,0 %	68,8 %